

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Sebagai individu yang baru akan melangkah ke jenjang karir, pengalaman kerja merupakan salah satu faktor penting yang dibutuhkan oleh mahasiswa. Pengalaman kerja ini dapat didapatkan melalui pekerjaan sambilan (*freelance*) yang dilakukan oleh mahasiswa, atau bisa juga didapatkan melalui kerja magang.

Program kerja magang ini diwajibkan bagi seluruh mahasiswa tahap akhir Universitas Multimedia Nusantara sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar sarjana. Kerja magang memberikan mahasiswa kesempatan untuk mengimplementasikan ilmu yang didapatkannya selama masa perkuliahan ke dalam dunia pekerjaan yang sesungguhnya, juga memberikan pengalaman bagi mahasiswa di dunia karir yang akan dijalaninya.

Penulis memilih REDVOX, sebuah perusahaan yang bergerak di bidang *branding*, sebagai tempat magang dengan alasan *branding* merupakan salah satu bidang yang sangat penting bagi suatu perusahaan, dan desain grafis adalah salah satu faktor utama yang memperkuat sebuah *brand*.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Untuk memenuhi syarat kelulusan, penulis menjalani praktek kerja magang, yang merupakan program wajib bagi seluruh mahasiswa tingkat akhir Universitas Multimedia Nusantara. Penulis juga menjalani praktek kerja magang ini dengan tujuan mendapatkan pengalaman kerja di perusahaan, serta memperluas wacana dan ilmu yang telah didapat selama masa perkuliahan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Untuk dapat mengikuti program kerja magang, penulis harus menjalani suatu prosedur sebelum akhirnya mendapatkan izin untuk melakukan kerja magang. Pertama, penulis harus mencari perusahaan yang menerima mahasiswa yang ingin melaksanakan praktek kerja magang. Setelah menemukan perusahaan yang sesuai dengan bidang dan juga menerima para pemegang, penulis mengajukan lamaran yang disertai *curriculum vitae* dan portofolio hasil karya penulis, sebagai syarat yang diajukan oleh perusahaan yang bersangkutan.

Penulis kemudian meminta surat izin dari pihak universitas untuk diserahkan kepada perusahaan yang bersangkutan. Surat izin ini wajib diserahkan kepada perusahaan yang bersangkutan, dan diminta balasannya, yang kemudian kembali diserahkan ke pihak universitas. Selanjutnya, penulis mendapatkan beberapa form dari pihak universitas yang harus diisi dan disertakan dalam laporan magang berikut.

Setelah menyelesaikan prosedur di atas, penulis diterima untuk bekerja magang di perusahaan yang bersangkutan, terhitung mulai Senin, 24 Juni 2013 dan berakhir pada Selasa, 24 September 2013, atau selama tiga bulan. Waktu kerja yang ditentukan perusahaan adalah setiap hari Senin sampai Jumat pukul 10.00 sampai dengan pukul 18.00.

Pada bulan Ramadhan yang jatuh pada tanggal 10 Juli 2013 hingga 2 Agustus 2013, maka diberlakukan jam kerja khusus, yakni dari pukul 09.00 sampai dengan pukul 16.00. Pada masa kerja magang ini, penulis wajib mengisi *form* kehadiran dan *form* realisasi kerja magang, yang kemudian ditandatangani oleh penyelia sebagai bukti kebenaran bahwa penulis melaksanakan kerja magang tersebut.

Berikut adalah tabel jam kerja yang dijalani penulis selama menjalankan praktek kerja magang di REDVOX:

Tanggal	Hari Kerja	Jam Masuk	Jam Keluar
24 Juni 2013 – 9 Juli 2013	Senin – Jumat	10.00	18.00
10 Juli 2013 – 2 Agustus 2013	Senin – Jumat	09.00	16.00
3 Agustus 2013 – 24 September 2013	Senin – Jumat	10.00	18.00

Tabel 1.1 Tabel jam kerja REDVOX

Untuk masalah berpakaian, tidak ada ketentuan khusus yang ditetapkan oleh perusahaan, selama pakaian yang dikenakan rapi dan layak pakai. Penulis ditempatkan pada posisi *junior brand designer*, yang merupakan posisi bagi para peserta praktek kerja magang. Pada posisi ini, penulis sebagai peserta kerja magang dituntut untuk bekerja secara profesional seperti desainer pada umumnya, tidak dibatasi hanya sebagai pemegang.

Seusai program kerja magang tersebut, diadakan makan bersama sebagai perpisahan yang dilakukan oleh perusahaan. Para pemegang juga diberikan kenang-kenangan sebagai tanda terima kasih dari perusahaan.

Langkah selanjutnya dalam menggenapi proses kerja magang ini adalah dengan menulis laporan kerja magang, yang kemudian diakhiri dengan presentasi magang.

U
M
M
N